

2 startups portées par des élèves-ingénieurs de Polytech Nancy (Ecole d'ingénieurs, [UNIVERSITE DE LORRAINE](https://www.univ-lorraine.fr/) / T : 03.54.50.54.00), CALYDON et SPACE B, ont participé au Challenge Innovation 2023 de la Sécurité Routière. La start-up CALYDON s'est vue décerner le 2 e prix pour son dispositif de détection d'animaux sur la route. Calydon permet de réduire considérablement le nombre de collisions avec la faune sur la route. Le dispositif vient se placer sur le toit d'un véhicule avec pour objectif de scruter et d'analyser la route et les alentours à la recherche d'une présence animale. Afin de ne pas déconcentrer l'attention du conducteur, les étudiants ont imaginé un bracelet qui émet une vibration lorsqu'un animal est détecté. <https://polytech-nancy.univ-lorraine.fr/fr>